

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Fahrradständer für Ingolstadt -Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 20.11.2019-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	05.12.2019	Entscheidung

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob an den nachfolgend aufgeführten Standorten bedarfsgerechte Fahrradständer installiert werden können. Gegebenenfalls können dafür vereinzelt Pkw-Stellplätze im Sommer einer temporären Umnutzung zugeführt werden:

- Sparkasse Innenhof
- Post/Milchstraße
- Mittelstreifen/Seitenstreifen Schrannenstraße
- VHS/Carraraplatz
- Mauthstraße
- Hauptbahnhof Ost
- Stadttheater/Busparkplätze
- Donaukaserne/Skulpturenpark
- Nordbahnhof
- Theresien-/Konviktstraße
- Ecke Neubau-/Gymnasiumstraße
- Kupferstraße
- Josef-Ponschab-Straße/Manggasse
- Sauerstraße
- Spitalstraße
- Münzbergstraße
- Steuartstraße
- Donaustraße
- FC04 Stadion/Gegentribüne

Begründung

Gut ausgebaute Radwege und im Rahmen des VEP weitergeführte Fahrradvorrangrouten machen es in Ingolstadt möglich, dass man fast gänzlich auf das Auto verzichten kann. Der Weg zum Arbeitsplatz oder zum täglichen Einkauf kann problemlos mit dem Fahrrad zurückgelegt werden.

Als Radfahrer möchte man sein Fahrrad nah am Ziel abstellen. Das ist aber derzeit nicht möglich, weil nur an wenigen Standorten Fahrradabstellmöglichkeiten angeboten werden. Auch entsprechen die Fahrradständer teilweise nicht mehr dem erforderlichen Standard und bedürfen einer Anpassung.

Die oben aufgeführten Standorte sind stadtweit verteilt und geben die Möglichkeit, zielortnah das Fahrrad zu parken.

Beschluss:

Stadtrat vom 05.12.2019

Der Antrag wird weiterverwiesen. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.